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建
部
町
鶴
田
地
区
の
県
道
落

合
建
部
線
が
、
岩
石
崩
落
対
策

工
事
の
た
め
７
月
４
日
か
ら
約

３
か
月
の
予
定
で
全
面
通
行
止

め
に
な
っ
て
い
ま
す
。
市
は
３

本
の
う
回
路
を
設
定
し
ま
し
た

が
、
道
は
細
く
カ
ー
ブ
の
連
続

で
相
当
危
険
で
す
。
地
元
か
ら

は
「
怖
く
て
通
れ
な
い
」
「
こ

こ
を
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
の
車
も
通

る
、
高
齢
者
の
体
調
が
心
配
」

「
所
要
時
間
や
ガ
ソ
リ
ン
代
な

ど
の
経
済
的
負
担
が
増
え
る
」

な
ど
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま

す
。

　

菅
原
議
員
は
、
住
民
の
安
全

性
や
経
済
的
負
担
へ
の
懸
念
に

市
と
し
て
対
応
す
る
よ
う
求
め

ま
し
た
。

　

市
は
、
「
住
民
は
お
お
む
ね

理
解
」
と
答
え
ま
し
た
が
、
菅

原
議
員
は
、
私
の
聞
い
て
い
る

の
と
は
違
う
、
住
民
の
声
を

し
っ
か
り
聞
く
よ
う
に
と
強
く

求
め
ま
し
た
。

落
合
建
部
線

通
行
止
め

住
民
の
声
も
っ
と
聞
い
て

　

廃
園
に
な
っ
た
旧
庄
内
保
育

園
で
、
保
育
園
や
幼
稚
園
に

通
っ
て
い
な
い
０
歳
か
ら
５
歳

の
子
ど
も
と
保
護
者
な
ど
を
対

象
に
し
た
「
子
育
て
広
場
」
が
、

週
１
回
開
か
れ
て
い
ま
す
。

　

廃
園
舎
は
、保
育
室
や
園
庭
、

ト
イ
レ
な
ど
乳
幼
児
が
使
い
や

す
く
、
子
育
て
広
場
に
適
し
て

い
ま
す
。
調
理
室
を
活
用
し
た

子
ど
も
食
堂
や
、
ホ
ー
ル
な
ど

を
活
用
し
た
ス
ポ
ー
ツ
や
音
楽

活
動
の
ニ
ー
ズ
に
対
応
で
き
る

可
能
性
も
あ
り
ま
す
。

　

菅
原
議
員
は
、
こ
こ
を
将
来

に
わ
た
っ
て
子
育
て
広
場
で
使

え
る
よ
う
に
す
る
こ
と
や
、
地

域
の
声
を
聞
い
て
活
用
方
法
を

検
討
し
て
い
く
こ
と
な
ど
を
求

め
ま
し
た
。

　

市
は
、
廃
園
舎
を
子

育
て
広
場
に
活
用
す
る

こ
と
の
メ
リ
ッ
ト
は
認

め
つ
つ
、
他
の
活
用
法

が
な
い
場
合
は
売
却
が
基
本
方

針
と
の
考
え
方
を
示
し
ま
し

た
。
そ
の
上
で
、
地
域
か
ら
要

望
が
出
た
場
合
に
は
相
談
に

乗
っ
て
い
く
と
答
え
ま
し
た
。

廃
園
舎
の
積
極
活
用
を

子
育
て
広
場
な
ど

活
用
方
法
に
つ
い
て

地
域
の
皆
さ
ん
の

ご
要
望
な
ど
、

ぜ
ひ
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

岡山市北区小山 109-1

電話 086-287-5371

Vol.013
2022年8月7日

良くしたい!
地域

環境

くらし こころ

日本共産党岡山市議会議員

菅原おさむ 通 信 2022年

6月議会

質問から

日本共産党岡山市議団　市政ニュース2022年8月7日 No.293（通303）  （4）


